



La superstar camerounaise Samuel Eto'o Fils vient d'investir dans le pari sportif après avoir raccroché ses crampons

Betoo, une entreprise de paris sportifs de l'ancien capitaine des Lions Indomptables qui a officiellement lancé ses activités 15 novembre 2019. « **si ce projet ne réussit pas, ça sera la mauvaise foi de tous nos frères. Si ça ne marche pas, je sais que je vais perdre de l'argent. Je pense vraiment que vous devez accompagner ce projet** », a déclaré néo retraité des terrains. Il s'exprimait ainsi le jour du lancement officiel de Betoo.

4 jours après, Samuel Eto'o peut se frotter les mains en disant « **le projet est sur la bonne voie** ». Plus de 15.000 pour Betoo en seulement 4 jours.

Betoo ne va pas s'arrêter aux paris sportifs. Elle va subventionner le championnat local notamment l'Elite One. Fournir aux meilleures équipes des primes de mérites et des équipements sportifs. « **Il y a la fédération qui représente le football camerounais. Mais il y a beaucoup plus loin. Il y a les clubs de football. Des présidents de clubs qui investissent beaucoup d'argent. Pourtant ils ont de difficultés pour manger. Ce sont des gens aux services de toutes les émotions que nous avons. Ils œuvrent énormément au Cameroun mais ne sont pas toujours reconnus** », a laissé entendre Samuel Eto'o.